
DSDEN DES ALPES MARTIMES 
PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 

 

ÉCOLE : Maternelle GARBEJAIRE 
Adresse : 126 avenue Georges POMPIDOU - 06560 VALBONNE 

04/06/2021 à 17H30 
VISIO CONFÉRENCE 

 

PARTICIPANTS : 
Membres titulaires (Représentants des Parents Elus, Enseignants, Représentants de la collectivité) 
Représentants municipaux : 
- Mme BRIGNATZ Aurélie, Responsable du Service Enseignement 
- Mme RAHAL Stéphanie, Directrice Enfance Jeunesse 
- Mme MAGLIARO Elena, Septième adjointe au maire, déléguée à l’Education, à l’Enfance et à la 
Jeunesse 
- Mme CHAKIR Karine, Deuxième adjointe au maire, déléguée à la Culture 
Enseignantes : 
- Mme BALLUAIS Marie-Pierre 
- Mme CASAZZA DEMENGE Martine 
- Mme DE ZERBI TACAILLE Laetitia (directrice) 
- Mme CHANEL Emilie 
- Mme FRANCES Natacha 
 Parents d’élèves élus                           
- Mme FARAMIA MURAT Elise (FCPE) 
- Mme DUPONT Delphine (LIPEG) 
- Mr HEYDON Jérôme (LIPEG) 
- Mme FREIRE Nadine (LIPEG) 
ATSEM : Mme Fabienne LIZET 

Autre participant: M. PAQUETEAU Thomas ( LIPEG) 

 

ORDRE DU JOUR : 
- Présentation des participants 
- Approbation du PV du conseil d’école du 16 mars 2021 et du conseil d’école extraordinaire du 17 mai 
- Travaux 
- Bilan des actions pédagogiques 
- Rentrée 2021 : effectif, mouvement du personnel 
- Rentrée 2021 : organisation pratique, accès des familles 
- Commande tabliers 
- Questions APE 

 

Approbation du PV du conseil d'école du 16 mars 2021 et du conseil d’école extraordinaire du 17 mai 
2021 à l’unanimité par les membres présents ce jour. 
 
1. Présentation des participants : 
La réunion débute par un rapide tour de table de présentation des membres du conseil d'école. 
 
2. Travaux 
Travaux attendus pour la sécurité : 
- pose d’un brise-vue 
- modification du portail d’entrée 



- amélioration du système d’alerte 
La réunion avec le référent de la gendarmerie, M. Taisne et Mme Bricca pour lister les points à améliorer n’a 
malheureusement pas pu avoir lieu. La mairie attend cette réunion pour déterminer quels travaux effectuer 
 

Travaux d’étanchéité des toits terrasses 
Il reste des éléments à terminer 
Pour la menuiserie, cela sera fait plus tard 
 
Travaux de désamiantage dans la bibliothèque, la salle des maîtres, le bureau de direction, le local de 
rangement prévus cet été 
Il n’y aura pas le centre cet été afin d’effectuer ces travaux 
 
Petits travaux (placard, réparation fenêtre, réparation porte local vélo) 
Ils devraient avoir lieu au cours de l'été 
 
Modification de l’utilisation des salles pour améliorer l’accessibilité 
Afin de ne pas avoir à construire un ascenseur pour rendre les dortoirs accessibles, la mairie a demandé à 
l’équipe enseignante de modifier l’utilisation des locaux. La nouvelle organisation est en cours d’élaboration. 
 
3. Bilan des manifestations et des actions pédagogiques 
 
Le protocole sanitaire a rendu l’organisation des manifestations extrêmement complexe. 
 
Ferme pédagogique 
L’école avait prévu la venue d’une ferme pédagogique le lundi 19 avril mais en raison du déplacement des 
vacances, cela a été annulé et il a été impossible de trouver une date de report. 
 
Ciné-marionnettes 
Le spectacle réservé auprès de la Compagnie Cicadelle n’a pas pu avoir lieu car il est interdit sur le temps 
scolaire de réunir deux classes dans la salle de motricité et il est impossible d’organiser 5 représentations 
dans une journée 
 
Conteuse de la compagnie de la Hulotte 
L’école a pu organiser la venue d’une conteuse car il est possible d’organiser 5 représentations, une par classe, 
et permet d’appliquer le protocole sanitaire. Elle se produira le lundi 14 juin et choisira des contes autour du 
thème de l’amitié, fil conducteur du rallye lecture des Incorruptibles 
 
Rallye lecture 
Il est interdit de mélanger les élèves de plusieurs classes. Le rallye ne peut donc être organisé à l’école. 
Cependant chaque classe va pouvoir bénéficier d’un quizz organisé à la médiathèque : 

 jeudi 10 juin à 14h : MS3 
 vendredi 11 juin à 9h : PS/MS2 
 jeudi 17 juin à 14h : GS4 
 vendredi 18 juin à 9h : PS1 
 jeudi 24 juin à 14h : GS5 

 
Fête déguisée 
A la demande de parents d'élèves, les enseignantes organiseront une fête déguisée le mardi 6 juillet. Les enfants 
viendront déguisés et resteront déguisés. Un goûter sera également organisé 

 
 



4. Rentrée 2021 
Effectif prévisionnel : 
Les effectifs des élèves inscrits à ce jour sont les suivants : 

• 31 PS 

• 43 MS 

• 35 GS 
Soit un total de 109 élèves. 
La commission des dérogations de la ville de Valbonne a eu lieu mercredi 2 juin. Il devrait y avoir 9 PS, 2 MS 
et 3 GS supplémentaires après inscriptions des enfants avec une dérogation soit un total de 123. Le seuil de 
fermeture est à 119. La fermeture devrait donc être évitée 
Il est pour l’instant très difficile d’être sûr d’une répartition. L’école envisage : PS ( Mme Tacaille), PS/MS 
( Mme Casazza), MS ( Mme Balluais) , MS/GS ( Mme Chanel)  et GS ( Mme Frances) mais c’est à confirmer. 
 
Mouvement du personnel 
Pour les enseignants, nous attendons la nomination des compléments de Mme Tacaille et de Mme Frances 
Certaines ATSEM ont demandé leur changement. Il y aura quelques changements. La nouvelle équipe des 
ATSEM sera connue aux alentours du 14 juin 
 
Organisation de la journée de rentrée, jeudi 2 septembre 

- MS et GS : toute la journée 
-les PS de 9h à 11h30 ou de 14h30 à 16h30 
Les listes de classe et les groupes des PS seront affichés le mardi 31 août en fin de journée 
 
Un seul parent de PS pourra rentrer le premier jour. Il devra présenter sa carte d’identité. 
 
Les modalités du protocole sanitaire seront communiquées par KIDSCARE ou par mail. 
 
Les parents des nouveaux élèves ont pu visiter l’école le lundi 24 mai. 
Pour les nouveaux inscrits, la directrice essaiera de proposer une nouvelle date. 
 
5. Tabliers 
Comme chaque année, la FCPE organise une commande de tabliers solidaires. Les tabliers sont vendus sans 
marge et sont fabriqués localement. Les flyers ont été distribués aux élèves de PS et de MS ainsi qu’aux futurs 
PS. La date limite est le 8 juin. 
L’école a a commandé quelques tabliers supplémentaires pour pouvoir en fournir aux nouveaux élèves 
 
Bourse aux tabliers 
Les enfants arrêteront de porter le tablier à partir du lundi 21 juin afin de permettre l'organisation de la 
bourse aux tabliers. Les enseignantes récupéreront les tabliers s'ils ont été bien préparés (propre, plié dans 
un sac contenant l'étiquette avec le nom de l'enfant). 
La mairie autorise la tenue de la bourse aux tablier s si les mesures sanitaires sont respectées. La FCPE devra 
faire une demande écrite à la mairie 
 

6. Questions des APE 
Équipe enseignante 
- L'école de la mer Saint Jean Cap Ferrat ne pouvant recevoir de classes à la semaine propose des sessions à 
la journée... Est-ce que certaines classes pourraient être intéressées ? C'est une sortie trop dangereuse pour 
la fin de l'année car il fera trop chaud et elle se déroule au bord de l'eau 

- Projet d'école : quand est-ce qu'aura lieu le renouvellement du projet d'école ? 



Le projet d'école a été renouvelé en début d'année scolaire. Il s'étale de 2020 à 2024. Ses objectifs ont été 
choisis parmi ceux du plan académique et ont été validés par l'Inspectrice de Circonscription 
- Que proposez-vous pour l’oseraie ? 

La crise sanitaire n'a pas permis de s'en occuper et malheureusement une partie des pieds a été coupé lors 
du passage d'un engin de désherbage 
 
Mairie 

• Fête déguisée : même question que l'équipe enseignante... Pourrait-on envisager une journée 
déguisée pour marquer la fin d'année ? 
Cela sera fait le même jour que l’école 

•  Il y a eu des remarques d’enfants sur les portions pour la cantine au dernier service qui seraient trop 
petites   
Normalement un grammage est respecté. La réponse sera apportée en commission restauration 

• Les APE peuvent-elles faire une animation devant l’école ? (Vente crêpes par exemple) 
Oui il est possible d’organiser un stand devant l’école en évitant les gros rassemblements et en respectant 
toutes les mesures sanitaires. Il faut faire une demande écrite pour l’utilisation du domaine public 

•  Avez des perspectives d’animation pour la rentrée ? 
Chaque année les équipes périscolaires préparent des projets pédagogiques en lien avec le PEDT et les 
parcours éducatifs. Un budget a été alloué pour la mise en place d’interventions pendant les temps 
périscolaires en particulier la pause méridienne (relaxation, langues vivantes, développement durable) 

• Dans la possibilité d'organiser l’événement "pédalons vers l'école" en septembre/octobre, est-ce que 
la mairie serait prête à financer les médailles ? (Budget max 80€) 

Oui la mairie peut participer dans le cadre de l'aide aux événements à mobilité douce 

• Sera-t-il possible de refaire intervenir l'association d'initiation à l'anglais "Cambridge Kids" à partir 
de septembre ? (Sauf nouvel imprévu) 

Cambridge Kids intervient déjà. 
La mairie a demandé une réelle progression dans les apprentissages à l’association 
La tarification est fonction du quotient familial. 
 
Les parents d’élèves remercient les enseignants, les ATSEM, le périscolaire pour la continuité de l’école tout 
du long de la crise sanitaire 

 
Fait à VALBONNE, le 04/06/2021 

 
    Le Président du Conseil d’Ecole :                                       Le Secrétaire de séance :               
                   
 Mme DE ZERBI TACAILLE Laetitia                                       Mme DE ZERBI TACAILLE Laetitia 


